

InternationalMedia

RABU 21 DESEMBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



KUNJUNGAN KERJA PRESIDEN JOKO WIDODO DI MADIUN

Presiden Joko Widodo (kiri) berbincang dengan warga saat meninjau Pasar Sukolilo, Kabupaten Madiun, Jawa Timur, Selasa (20/12). Dalam kunjungannya ke Jawa Timur, selain meninjau Pasar Sukolilo Presiden Joko Widodo juga meresmikan Bendungan Semantok dan meninjau Pasar Rejos Nganjuk.

Bank Dunia sebut Harga Beras di Indonesia Paling Mahal Se-ASEAN

Rantai pasokan yang panjang dan biaya distribusi yang tinggi membuat harga beras dan produk pertanian lainnya di Indonesia lebih mahal.

JAKARTA (IM) - Bank Dunia melaporkan bahwa harga beras di Indonesia lebih tinggi dari negara-negara ASEAN lainnya dalam satu dekade terakhir.

Berdasarkan laporan Bank Dunia Indonesia Econic Prospect (IEP) edisi Desember 2022, harga beras di Indonesia 28 persen lebih tinggi dari harga di Filipina. Bahkan,

harga beras Indonesia dua kali lipat harga beras di Vietnam, Kamboja, Myanmar, dan Thailand.

"Konsumen Indonesia membayar harga beras dan makanan pokok lainnya lebih tinggi daripada negara tetangga," tulis Bank Dunia dalam laporannya, dikutip pada Selasa (20/12).

Menurut Bank Dunia, mahalnya harga beras di Indonesia disebabkan kebijakan pemerintah yang

meyerahkan produk pertanian ke pasar. Selain itu, kurangnya investasi jangka panjang dalam riset dan pengembangan pertanian, layanan penyuluhan, dan pengembangan sumber daya manusia pertanian telah menghambat peningkatan produktivitas yang dapat menurunkan harga pangan dalam jangka panjang.

"Rantai pasokan yang panjang dan biaya distribusi yang tinggi, se-

bagian karena geografi negara yang kompleks, juga menaikkan harga pangan bagi konsumen di negara tersebut," jelas Bank Dunia.

Berdasarkan data BPS, pada November 2022 harga beras di-banderol Rp 11.877 per kilogram (kg) atau naik tipis dari bulan sebelumnya yang sebesar Rp 11.837 per kg. Namun kenaikan ini lebih

► Bersambung ke hal 11

Jokowi Targetkan 60 Bendungan akan Terbangun Hingga 2024



BENDUNGAN SEMANTOK

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengesahkan total ada 50 hingga 60 bendungan yang akan terbangun hingga 2024.

Hal ini disampaikan saat meresmikan pengoperasian

Bendungan Semantok di Kabupaten Nganjuk, Provinsi Jawa Timur pada Selasa (20/12).

"Sejak 2015 kita telah memulai pembangunan bendungan-

► Bersambung ke hal 11

Sempat Melarang, Menag Kini Bolehkan Gereja Pasang Tenda untuk Ibadah Natal

JAKARTA (IM) - Menteri Agama (Menag) Yaqut Cholil Qoumas menerbitkan surat edaran (SE) terkait Perayaan Natal Tahun 2022 pada Masa Pandemi Corona Virus

Disease 2019 (Covid-19). Dalam surat edaran tersebut, Menag Yaqut akhirnya membolehkan memasang tenda di area dalam gereja sebagai penambahan

kapasitas jemaat. Sedangkan pemasangan tenda di luar kompleks gereja dapat

► Bersambung ke hal 11

Ferdy Sambo Tuding Penyidik Ingin Semua Orang di Rumahnya Jadi Tersangka, Ini Kata Mabes Polri

JAKARTA (IM) - Kepolisian Negara Republik Indonesia (Polri) menyatakan penyidik Badan Reserse Kriminal (Bareskrim) Polri bekerja sesuai dengan fakta hukum dalam

menangani kasus pembunuhan berencana terhadap Nofriansyah Yosua Hutabarat alias Brigadir J.

Pernyataan ini merespons pernyataan Ferdy Sambo, yang

menyebut penyidik polisi ingin semua orang di rumahnya menjadi tersangka.

► Bersambung ke hal 11

Luhut: OTT KPK Nggak Bagus, Buat Negara Jelek Banget ...

JAKARTA (IM) - Menteri Koordinator Kemaritiman dan Investasi (Menko Marvest) Luhut Binsar Pandjaitan mengkritik cara kerja operasi tangkap tangan (OTT) yang dilakukan KPK. Dia menyebut KPK tak perlu sedikit-sedikit menangkap orang.

Pernyataan ini disampaikan Luhut di acara peluncuran Aksi Pencegahan Korupsi 2023-2024 di Jakarta, Selasa (20/12). Menurut Luhut, OTT terhadap pejabat diduga korupsi tidak baik bagi negara.

"Kita nggak usah bicara tinggi-tinggillah. OTT-OTT ini kan nggak bagus sebenarnya.

Buat negeri ini jelek banget. Tapi kalau kita digital life, siapa yang mau melawan kita," kata Luhut.

Luhut kemudian bercerita dirinya diundang untuk diwawancarai salah satu media di London. Dia mengatakan Indonesia dipuji usai berhasil menyelenggarakan KTT G20 di Bali pada November lalu.

Di sana, dia menjelaskan bahwa Indonesia memiliki empat pilar dalam pembangunan. Dari keempat yang disampaikan itu, dia menyebut digitalisasi merupakan kunci kemajuan bangsa.

► Bersambung ke hal 11



PERAYAAN HKSAN DAN HDI DI BALI

Menteri Sosial Tiri Risma Harini (kiri) menyerahkan piagam penghargaan kepada sejumlah relawan sosial saat peringatan Hari Kesetiakawanan Sosial Nasional (HKSAN) dan Hari Disabilitas Internasional (HDI) di Alun-alun Ida Dewa Agung Jambe Klungkung, Bali, Selasa (20/12). Pada peringatan HKSAN dan HDI 2022 yang mengambil tema "Bangkit Bersama Membangun Bangsa" tersebut diselenggarakan juga pentas seni budaya oleh penyandang disabilitas dan pameran UMKM oleh penerima manfaat binaan Kemensos.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Berdana bukanlah hak khusus yang dimiliki orang kaya, melainkan merupakan perwujudan dari sebuah cinta kasih yang tulus. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi Kids Hand Wash
Sabun Cuci Tangan Anak
ANTIBACTERIAL FoodGrade

ASALTAU!

Warga Wisconsin Rekam Video Diduga Penampakan UFO



BEBERAPA penduduk di Wisconsin merkam diduga penampakan UFO yang mungkin paling menarik yang pernah dilihat.

Video telah muncul dari beberapa penduduk di pedesaan Wisconsin, menampilkan peristiwa tersebut dari berbagai sudut dan difilmkan secara independen. Rekaman itu memperlihatkan cahaya aneh yang menari-nari di langit dengan cara yang sejauh ini tidak dapat dijelaskan.

Setidaknya dua penduduk merekam cahaya itu pada waktu yang hampir bersamaan di lo-

► Bersambung ke hal 11

Tetangga Tembok Jalan ke Rumah, Satu Keluarga di Tulungagung Terisolasi



SATU keluarga di di Desa Baji, Kecamatan Boyolangu, Kabupaten Tulungagung, terisolasi gara-gara tetangganya menembok akses jalan satu-satunya ke rumah mereka. Hal ini diduga dipicu konflik.

Aksi pembangunan tembok ini dilakukan keluarga Riyanto di Desa Baji, Kecamatan Boyolangu, Kabupaten Tulungagung, sejak Senin (19/12) pagi. Dia menembok tanah miliknya, yang merupakan satu-satunya akses

► Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.724,00	15.524,00
SGD	11.627,00	11.427,00
AUD	10.506,00	10.306,00
EUR	16.790,00	16.575,00
HKD	2.055,00	1.970,00
GBP	19.228,00	18.988,00

Selasa 20 Desember 2022 16.00 WIB